

Les prix ont été présentés par le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à l'occasion d'un dîner tenu à la suite de la réunion annuelle de l'Association des exportateurs canadiens. Chaque lauréat reçoit une plaque et a le droit d'utiliser le logo du Prix d'excellence dans son matériel promotionnel et ses en-têtes durant une période de trois ans après la réception du prix.

Les quinze lauréats sont: Baymag, Calgary (Alb.); Canadian Helicopters, St. John's (T.-N.); Clearwater Fine Foods Inc., Bedford (N.-É.); Geac Computer Corporation Limited, Markham (Ont.); Imax Systems Corporation, Toronto (Ont.); INTERA Technologies Ltd., Calgary (Alb.); Les Aliments Ault Limitée, Etobicoke (Ont.); LES OUTILLAGES ROUTIERS CHAMPION LIMITÉE, Goderich (Ont.); MacMillan Bloedel Limited, Division du traitement spécialisé, Richmond (C.-B.); Noranda Sales Corporation Ltd., Toronto (Ont.); NovAtel Communications Ltd., Calgary (Alb.); POSITRON Inc., Montréal (Qc); ROWNTREE FARMS LIMITED, Brampton (Ont.); Sabian Ltd., Meductic (N.-B.); Universal Paper Export Co. Ltd., Montréal (Qc). Plus de 250 entreprises des quatre coins du pays se sont disputé ce prix.

À la même cérémonie, sept anciens lauréats du Prix d'excellence ont obtenu des mentions de distinction pour le rendement exceptionnel qu'elles ne cessent d'afficher au chapitre des exportations. Il s'agit de Babcock & Wilcox Canada, Cambridge (Ont.); CAE Électronique Ltée, Saint-Laurent (Qc); Canparts Automotive International Ltd., Cambridge (Ont.); Canpotex Limited, Saskatoon (Sask.); Dow Chemical Canada Inc., Western Canada Division, Fort Saskatchewan (Alb.); FAG Bearings Limited, Stratford (Ont.), et Stanley Associates Engineering Ltd., Edmonton (Alb.).

La cérémonie était la première grande manifestation du Mois canadien de l'exportation, au cours duquel se tiennent tous les ans une série d'activités visant à sensibiliser la population à l'importance des exportations pour le pays. Ces activités sont coordonnées par le ministère des Affaires extérieures et exécutées conjointement par divers ministères fédéraux et provinciaux, en collaboration avec des entreprises et organismes privés du Canada.

Quatre-vingts entreprises ont été primées depuis la création du Programme du Prix d'excellence à l'exportation canadienne en 1983. Elles viennent de toutes les régions du pays et elles oeuvrent dans tous les domaines de l'exportation. L'excellence du rendement au chapitre de l'exportation constitue le principal critère du Programme et est évaluée par un jury indépendant.